

INDUSTRIA

CONGRESO CORREAS TRANSPORTADORAS: INTERCAMBIANDO CONOCIMIENTOS, HACIENDO HISTORIA

El III Congreso y Feria de Correas Transportadoras “Rápidas y Poderosas”, organizado por Mentoris, marcó tendencia al convertirse en el primer congreso presencial del sector minero que se llevó a cabo en este contexto de crisis sanitaria. *Por Daniela Tapia*

Con el paso de los años, la industria minera ha ido demandando crecientes innovaciones tecnológicas para los sistemas de correas transportadoras, principalmente, con el fin de efficientar y optimizar las operaciones mineras. Muchos de estos desarrollos ya han sido abordados por compañías proveedoras, aunque siempre se están buscando nuevas soluciones.

En esta línea, entre el 14 al 15 de octubre se desarrolló el III Congreso y Feria de Correas Transportadoras “Rápidas y Poderosas”, organizado por Mentoris y que marcó tendencia al convertirse en el primer congreso presencial del sector minero que se llevó a cabo en este contexto de crisis sanitaria.

El evento contó con la participación de 95 asistentes (límite de aforo), 18 expositores y las 12 empresas auspiciadoras que mostraron sus productos y servicios en la feria anexa al congreso.

“Nuestro lema en Mentoris denominado “el poder de la participación” se hizo realidad en esta actividad de una manera muy potente”, señaló Carlos Cruz, gerente general de Mentoris.

PROYECCIONES POSITIVAS

El ejecutivo también destaca que el evento se convirtió en una oportunidad para actualizar conocimientos respecto a las últimas innovaciones para correas transportadoras, pero sobre todo para revisar cómo los equipos de trabajo de las distintas compañías mineras se han adecuado a la nueva realidad producto de la pandemia.

Las presentaciones fueron las grandes protagonistas del congreso. De hecho, Vladimir Fierro, ingeniero senior experto en Mantenimiento de Antofagasta Minerals, recibió el premio a la mejor presentación con el título “Mejoramiento de la gestión de correas en Antofagasta Minerals”.

Tras esta exitosa versión, en Mentoris tienen buenas proyecciones respecto al futuro de este evento. “Creemos firmemente que este congreso tiene un alto potencial de crecimiento, agregando más compañías mineras en el panel de expositores, y también buscando traer experiencia internacional en esta especialidad”, sostiene Carlos Cruz.

Foto: Minería El Aban

